
ACTA  DE  LA  SESIÓN  NÚMERO  47/2000  DE  LA  JUNTA  DE  FACULTAD 

ORDINARIA  DE  BIBLIOTECONOMÍA  Y  DOCUMENTACIÓN  DE  LA 

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: diecinueve de enero de dos mil a las trece y cinco horas en 

segunda convocatoria.

Lugar: Aula Bartolomé J. Gallardo.

Presidente: Ilmo. Sr. D. Antonio Pulgarín Guerrero

Secretaria: Dª. Cristina Faba Pérez

Miembros de la Junta de Facultad asistentes:

Miembros natos:

Ilm. Sr. D. Antonio Pulgarín Guerrero (Decano)

Ilmo. Sr. D. Francisco Vacas Aguilar (Vicedecano)

Dª. Cristina Faba Pérez (Secretaria Docente)

Dª. Carmen Rincón Suárez-Bárcena (Administradora de la Facultad)

Profesorado:

D. José Luis Bonal Zazo

D. Antonio Muñoz Cañavate

Dª. Cristina López Pujalte

Dª. Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres

D. Diego Peral Pacheco

Dª. María J. Reyes Barragán

D. Agustín Vivas Moreno



Representantes Departamentos:

D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso (Dpto. Historia)

D. Vicente P. Guerrero Bote (Dpto. Informática)

Personal Administración y Servicios:

Dª. Esperanza Rodríguez-Viñals Causiño

Alumnado:

Dª. Ángeles Sánchez de la Vega (Delegada de Centro)

D. Rafael Valero  Amaro (Subdelegado de Centro)

Dª. Elisabet Farrona Carretero (Representante de Centro)

Dª. Ana Rosa Alegre Molina (Delegada de 1º Biblioteconomía y Documentación)

Dª. Patricia Sánchez Mora (Delegada de 2º Biblioteconomía y Documentación)

D. Manuel Jesús Lima Gómez (Delegado de 3º Biblioteconomía y Documentación)

D. Agustín Jaramillo Romero (Delegado de 4º Documentación)

Dª. Cristina Carapeto Sierra (Delegada de 5º Documentación)

Asistentes invitados:

Dª. Yolanda Martín González

Dª. Rosario Fernández

D. Felipe Zapico Alonso

D. José Luis Garralón

D. Gerardo Palomo 

Dª. Lyda Sánchez de Gómez

D. Julián Chávez Palacios

D. Miguel Ángel López Alonso

Dª. Mª Victoria Nuño Moral



La Junta de Facultad se convoca con tres puntos en el Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores

2. Informe del Sr. Decano

3. Preguntas y sugerencias

Comienza la Sesión:

1. Primer punto del Orden del Día: aprobación, si procede, de actas anteriores

Acta 45/1999. Se abre un turno de palabra:

El Sr. Decano pregunta si algún miembro de la Junta de Facultad desea que se de lectura 

al Acta. No existe respuesta afirmativa.

Nadie más toma la palabra. 

Se somete a votación a mano alzada:

Votos a favor: 19

Votos en contra: 0

Abstenciones: 0

Se aprueba el Acta 45/1999.

Acta 46/1999. Se abre un turno de palabra:

Nadie toma la palabra. 

Se somete a votación a mano alzada:

Votos a favor: 20

Votos en contra: 0

Abstenciones: 0

Se aprueba el Acta 46/1999.



2. Segundo punto del Orden del Día: Informe del Sr. Decano.

El Informe comienza con una reflexión realizada por el Sr. Decano en la que expresa 

que  el  motivo  que  le  ha  conducido  a  presentarse  como  Decano  de  la  Facultad  de 

Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Extremadura ha sido el deseo 

de trabajar por el bien de toda la Facultad de Biblioteconomía y Documentación. Así 

mismo indica que la puerta del Decanato permanecerá abierta para todos por igual, a fin 

de  que  los  miembros  de  la  Facultad  perciban  la  existencia  de una  total  libertad  de 

actuación por su parte.

Seguidamente, procede a la nominación del próximo Equipo Decanal:

• Vicedecano de Ordenación Académica: D. Julián Chávez Palacios

• Vicedecano de Investigación e Infraestructura: D. Antonio Muñoz Cañavate

• Secretario Docente: D. José Luis Bonal Zazo

3. Tercer punto del Orden del Día: Preguntas y Sugerencias:

Se abre un turno de palabra: 

D. Francisco Vacas, como Doctor en Comunicación Audiovisual y Publicidad, toma la 

palabra para expresar  su disconformidad con el  nombramiento  de D. Julián Chávez 

Palacios como Vicedecano de Comunicación Audiovisual y Publicidad ya  que,  a su 

entender,  una  persona  que  pertenece  al  Dpto.  de  Historia  no  está  suficientemente 

capacitada para ser Vicedecano de Comunicación Audiovisual y Publicidad. Además, 

este Área presenta más problemas de infraestructura, lo que requiere la presencia de un 

especialista en la materia. 

El Sr. Decano le explica que no se está nombrando a un Vicedecano de Comunicación 

Audiovisual y Publicidad sino de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación en 



su conjunto.

D. Julián Chávez informa a D. Francisco Vacas que su capacidad o incapacidad para el 

desarrollo de sus funciones la dirá el tiempo.

Seguidamente  toma  la  palabra  D.  Vicente  Guerrero  Bote  para  mostrar  su 

agradecimiento al Equipo Decanal saliente y desear buen servicio al Equipo entrante. 

Solicita al Sr. Decano que le aclare dos cuestiones:

• ¿Qué dijo el Excmo. Rector Mgfco. en la toma de posesión de D. Antonio Pulgarín 

como Decano de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación con respecto al 

nuevo edificio de la Facultad?

• ¿A  qué  se  refería  el  Sr.  Decano  al  declarar  en  la  prensa  que  “la  docencia  en 

Biblioteconomía y Documentación necesitaba un repaso”?

En contestación a la primera cuestión, el Sr. Decano responde que ese día se encontraba 

bastante nervioso y no recordaba exactamente qué dijo el Excmo. Rector Mgfco, pero 

que creyó entender la preocupación mostrada por el mismo y su deseo de que el traslado 

al nuevo Centro se realizara bajo las condiciones adecuadas. 

Con  respecto  a  la  segunda  cuestión,  el  Sr.  Decano  explicó  que  se  exigirá  mayor 

puntualidad e información por parte del profesorado.

Dª. Cristina Faba toma la palabra para expresar su agradecimiento al resto del Equipo 

saliente así como a D. José María Gómez Jaramillo, por la ayuda recibida durante su 

nombramiento  como  Secretaria  Docente  de  la  Facultad  de  Biblioteconomía  y 

Documentación  y  le  desea  al  Equipo  Decanal  entrante,  ánimo  e  ilusión  para  el 

desarrollo  de sus  funciones.  Así  mismo,  agradece  la  libertad  de  actuación  a  la  que 

momentos antes había aludido el Sr. Decano.

D. Felipe Zapico Alonso considera que quien siembra vientos recoge tempestades.

El Sr. Decano agradece al Equipo Decanal saliente todo el trabajo realizado y matiza 

que la libertad de actuación a la que se había referido no implica que cada miembro de 

la Facultad no sea responsable de lo que dice o hace.



Dª  Carmen  Rincón  interviene  para  mostrar  su  agradecimiento  al  Equipo  Decanal 

saliente y felicitar al nuevo Equipo  y expresa su deseo de que en las Juntas de Facultad 

no se descalifique a las personas.

D. Felipe Zapico Alonso agradece la ayuda prestada por el Equipo Decanal saliente con 

quienes tuvo la suerte de trabajar durante su mandato como Decano en funciones de la 

Facultad de Biblioteconomía y Documentación.

 

No existiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente de la Junta de Facultad levanta la 

Sesión a las trece y cuarenta y cinco horas.

Vº. Bº. EL SECRETARIO

Fdo.: Antonio Pulgarín Guerrero Fdo.: Cristina Faba Pérez


